

Panamá: en cuarentena barco pesquero por desconocida enfermedad a bordo



Panamá, 1 mar (RHC) La nave de pesca Chung Kuo N° 85 y sus tripulantes permanecen este jueves en cuarentena en el Puerto Internacional de Vacamonte, en Panamá Oeste, a causa de una desconocida enfermedad que provocó la muerte a dos personas.

El navío, de bandera panameña que arribó el martes a puerto, reportó dos enfermos, los cuales permanecen aislados en un hospital local para los requeridos exámenes médicos.

De igual modo, las autoridades sanitarias mantienen en cuarentena dentro del barco a los 19 marineros restantes, e investigan para conocer la causa de los decesos ocurridos días antes de la solicitud de auxilio en el puerto de Vacamontes, al oeste de esta capital.

'Son pacientes que están con síntomas muy leves, ninguno tiene fiebre y el cuadro de laboratorio, hasta el momento, es básicamente normal. Uno tiene serología positiva por Hepatitis B, que es algo muy común en el Asia, pero no tiene un cuadro clínico subjetivo de esto', explicó Miguel Mayo, ministro de Salud (MINSU).

'No pareciera que estos pacientes tengan un peligro inminente de vida, pero queremos saber qué ocurrió con los dos fallecidos', declaró el titular en diálogo con periodistas, a quienes explicó que están a la espera del resultado de otras pruebas de laboratorio que realiza el Instituto Conmemorativo Gorgas.

Aunque las autoridades insisten que no se trata de ébola, estas personas permanecen bajo vigilancia en la sala especializada para atender casos infecciosos en el Hospital Irma Lourdes Tzanetatos, en la barriada capitalina 24 de Diciembre, señaló el canal TVN. (Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/salud/156374-panama-en-cuarentena-barco-pesquero-por-desconocida-enfermedad-a-bordo>



Radio Habana Cuba